



学校通信

西が丘小だより

第7号

令和6年7月19日

津市立西が丘小学校

【文責】校長：松本幸也

心をひとつにして

～一学期を終えて～

早いもので、あっという間に一学期が終了し、明日から夏休みが始まります。

この4か月は私にとって分からないことや戸惑うことばかりで、子どもたちや本校職員にもずい分と助けられました。特に子どもたちから教えてもらうことが多くて、例えば、交通指導に行くと「校長先生、この道は車が猛スピードで通るから気をつけて」とか「ここにトカゲがいっぱいおるよ！次に見せたる！」とか。おかげで、交通指導で立ったほうがいい危険箇所も子どもたちが帰り道に道草をする場所も分かるようになりました。

そしてもう一つ、嬉しかったことは地域や保護者の方々がたくさんお話ができたことです。その多くが子どもを心配して、学校にご意見をいただくことがほとんどですが、学校も地域も保護者の方々もめざす姿は同じです。それは「全ての子どもが楽しく安心して過ごす」こと。そのために、多くの保護者や地域の方々には、大変お忙しい中、何度も学校にお越しいただくなど、本当にお世話になりました。二学期も引き続き、保護者や地域の方々と、そして何より子どもたちと心をひとつにしていきたいと思えます。



図書ボランティア「とぼら」の皆さんによる読み聞かせ



PTA環境部の皆さんによるプール水泳前の清掃作業



地域の方々による心肺蘇生法の講習会



安全安心サポーターの皆さんによる登下校見守り活動



警察・地域の方々との交番連絡協議会



民生・児童委員の皆さんによる出前授業

上記の他にも、一学期の学校生活の様子は、ホームページにも随時掲載していますので、QRコードからご覧ください。

